

**Nombre de las alumnas: Dolores  
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Likza Hally  
Muños.**

**Materia: Trabajo social comunitario.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 7 cuatrimestre.**

**Carrera: Trabajo Social.**

Frontera Comalapa, Chiapas a 13 de septiembre del 2020.

En este presente ensayo hablare acerca del tema trabajo social comunitario y su delimitación. El trabajo social comunitario empieza con el proceso de la transformación, potenciar la acción participativa de la comunidad y proyectos y programas dentro de la comunidad del bienestar social. Los roles del trabajador social es poder accesoria y mejorar y orientar a la comunidad. De igual manera es el que planifica e investiga los proyectos y como llevarlos acabó. Como todos sabemos el trabajo social es una disciplina que promueve el cambio social en las personas les brinda las herramientas para que están puedan salir adelante. La diferencia entre el trabajo social y trabajo comunitario es que el trabajo social ve la mejorar del usuario ósea de una persona y el trabajo social comunitario ve la mejora de la comunidad.

### Trabajo social comunitario y su delimitacion

El trabajo social comunitario es una integración comunitaria atreves de la economía social. La economía social que se llevan a cabo dentro del sector social se basa en la democracia teniendo en cuenta la toma de decisiones la propiedad social de los recursos y distribución equitativa de beneficios entre los integrantes y por supuesto el compromiso social a favor de la comunidad. La comunidad es un espacio de participación. La participación es lo que hace todo individuo en la que pretende estar presente en las que se toman en cuenta el punto de vista e cada integrante de la comunidad o el grupo de personas. La participación también puede ser individual, colectiva, formal e informal. Lo que hace este individuo acá es que utiliza todos sus conocimientos y procedimientos y los lleva en práctica para así poder ayudar a las familias de la comunidad. Ya que es donde se va considerando que es lo que pasa en la comunidad y localidades atreves de encuestan a las personas de la comunidad.

Entiende al individuo de una manera holística e integra teniendo muy en cuenta a la familia del individuo, y también a la dignidad su historia, valores y vivencias. Que hace un trabajador social nos discrimine por estas cuestiones. Si no que las aborda para tener un buen cuidado por otra parte no podemos olvidar que cada persona tiene un distinto estilo de vida. La cuestión de los recursos es un conjunto muy importante que el trabajador social o como bien decía anteriormente la enfermera tiene una labor social ya que es la que cuestiona en la que puede ayudar a las personas a promover y ayudar con su salud.

El trabajador social realiza actividades de prevención de enfermedad y prevención de salud la promoción engloba a todas las condiciones de salud. El trabajo social comunitario es una prevención y ayuda, recuperación y rehabilitación hacia el individuo. Los cambios que tiene un entorno es en una comunidad. Los trabajadores sociales abarcan los cuidados, autónomos y en colaboración que se presentan con las personas de todas las edades. Familias, grupos y comunidades. Las campañas que promueven las organizaciones comunitarias todas son para las personas de la comunidad hay se abordan prácticas de lo que es prevención problemas dentro de la comunidad.

Como conclusión observe que el trabajo social comunitario es la manera de brindarles apoyo a personas de las comunidades ya que hay personas que no cuentan con la economía necesaria para poder salir adelante así que un trabajador social es brinda las herramientas para que estas personas puedan salir adelante. Desde mi visión los procesos que se hacen este tipo de situación es que favorecen a las personas al desarrollo de la comunidad.